



Tests collectifs KZ - KZ2 à Salbris fin mars

La première des deux épreuves du Championnat d'Europe CIK-FIA de KZ et KZ2 se déroulera en France sur le circuit de Salbris du 4 au 6 mai 2018. Sologne Karting, gérant du circuit de Salbris, propose trois journées d'entraînement préalable les mardi 27, mercredi 28 et jeudi 29 mars. La piste sera réservée aux participants.

Le droit de piste pour chaque pilote sera de 80€ par jour. Sologne Karting peut également proposer des places de stand couvertes pour 50€/jour. L'inscription s'effectue en ligne sur la page internet dédiée aux Test Days KZ - KZ2. Plus les réservations seront effectuées tôt, plus l'accueil pourra être organisé pour recevoir au mieux les participants.

[>Réservez vos journées de roulage ici<](#)



Collective tests for KZ - KZ2 at Salbris at the end of March

The first of the two CIK-FIA European Championship events for KZ and KZ2 will take place in France on the Salbris circuit from 4th to 6th May 2018. Sologne Karting, the operator of the Salbris circuit, is offering three days of preliminary testing on Tuesday 27th, Wednesday 28th and Thursday 29th March. The track will be reserved for participants.

The track fee for each driver will be €80 per day. Sologne Karting can also offer covered pits for €50 / day. Registration can be done online on the KZ - KZ2 Test Days web page. The earlier bookings are made, the better the reception the organisers can ensure for the participants.

[>Book your test days here<](#)

Sologne Karting
Lieu-dit Les Maisons Rouges, 41300 Salbris
4,5 ★★★★★ 70 avis
[Agrandir le plan](#)

Itinéraires Enregistré

WWW.SOLOGNE-KARTING.COM

facebook.

Sologne Karting - RN20 - 41300 Salbris / Tél. : +33 2 54 97 28 40 - info@sologne-karting.com